

# Tandang Gawe Babinsa Dalam Membantu Renovasi Rumah Warga

**Agung widodo - MAGELANG.INDONESIASATU.ID**

Aug 28, 2024 - 08:29



*(Foto Dokumen): Babinsa Koramil 04/ Windusari Sertu Durotun Nasikin Bersama Warga, Saat Membantu Pengerjaan Renovasi Rumah Sehwoyo Di Dusun Bulusari Desa Wonoroto*

MAGELANG- Untuk menjaga tali silaturahmi bersama warga binaan, Sertu Durotun Nasikin Babinsa Koramil 04/Windusari Kodim 0705/Magelang dengan anggota lainnya melaksanakan gotong- royong membantu renovasi rumah Sehwoyo di Dusun Bulusari, Desa Wonoroto, Kecamatan Windusari, Kabupaten

Magelang, (27/08) Selasa Kemarin.



Ikut serta gotong- royong yang dilakukan Babinsa bersama warga dalam merenovasi rumah warganya merupakan suatu bentuk usaha satuan teritorial dalam hal ini Babinsa untuk terus meningkatkan kebersamaan saling peduli dengan warga yang ada di wilayah binaannya.

Tujuan utama meringankan beban warga di wilayah dengan bentuk membantu pelaksanaan pengerjaan renovasi rumah, sehingga dengan jiwa semangat kegotongroyongan apapun pekerjaan yang berat akan terasa lebih ringan," ungkap Babinsa.



Karena membantu meringankan beban masyarakat juga termasuk tanggung jawab setiap Babinsa dalam bentuk membantu dalam meringankan beban warga masyarakat di wilayah.

Masih dikatakan Sertu Nasikin, kegiatan gotong- royong yang di laksanakan bersama warganya merupakan cerminan hidup saling membantu antar sesama.

Budaya warga Dusun Bulusari masih sangat kental dengan sistem saling bekerjasama untuk meringankan beban antar sesama masih dirasakan oleh masyarakat sekitar.

" Bentuk kepedulian saling membantu merupakan wujud mempererat hubungan silaturahmi antara Babinsa dengan warga masyarakat, sehingga kedekatan yang terus dibangun melalui pembinaan kewilayahan dan sekaligus memperkuat kemanunggalan TNI dengan rakyat, "ujar Sertu Nasikin".

Sementara itu, Sehwoyo dengan senyum bahagia menyampaikan terimakasihnya kepada TNI, khususnya Babinsa yang telah menyempatkan hadir untuk membantu renovasi rumah kami," terang salah satu warga Bulusari tersebut.

Lanjut, Sehwoyo apa yang dilakukan Babinsa dalam membantu kesulitan masyarakat merupakan suatu kebanggaan tersendiri buat kami, sehingga peran Koramil 04/ Windusari dalam hal ini bapak - bapak Babinsa yang hadir membantu pengerjaan renovasi rumah kami, merupakan komitmen TNI -AD untuk hadir di tengah- tengah masyarakat untuk memberikan solusi dari berbagai permasalahan yang ada di masyarakat,' pungkasnya.

" Semoga kehadiran Babinsa yang selalu peduli dengan permasalahan yang ada di warganya, dapat membangun jiwa, rasa dan sikap semangat gotong- royong yang terus dilestarikan," tutup bapak 2 orang anak tersebut.

Redaktur: Sertu Gunawan